

La disfunción eréctil síntomas (ED) aparece como la incapacidad para obtener o mantener una erección lo suficientemente bien como para tener relaciones sexuales satisfactorias. La mayoría de los hombres experimentan incidencias ocasionales de este problema en algún momento de sus vidas, pero las apariciones crónicas (no lograr una erección más del 50% de las veces) debe ser tomado en serio, ya que tienden a permanecer más tiempo si se deja sin tratamiento, y pueden ser indicativos de otros problemas subyacentes de salud.

¿Cómo saber si su disfunción eréctil es seria

por lo tanto, dado el hecho de que es normal que cada uno a experimentar los síntomas de dE periódicas durante su vida, ¿cómo se supone que saber si sus síntomas

son lo suficientemente graves como para justificar un viaje a la oficina del doctor? La respuesta a esta pregunta se encuentra en el período de tiempo durante el cual han aparecido los síntomas actuales.

Si los síntomas “ir y venir” de vez en cuando, pero su función sexual es normal entre los episodios, entonces probablemente se acaba de experimentar el tipo normal de la disfunción eréctil, que en ocasiones afecta a todos los hombres. Las causas más comunes de este tipo de sucesos son la ansiedad y el estrés.

Los síntomas que aparecen de repente cuando estás con una pareja, pero no está presente en otras ocasiones (por ejemplo, todavía es capaz de conseguir una erección, mientras masturbándose), son probablemente causado por factores

psicológicos, no físico,. Si bien esta forma de la disfunción eréctil puede requerir el asesoramiento, es probable que no requieran medicamento para la disfunción eréctil.

En los casos en que aparecen los síntomas de DE lentamente con el tiempo, y aún persisten, hay una alta probabilidad de que algún problema físico subyacente esta involucrado. Esta forma de la disfunción eréctil generalmente puede tratarse con medicamentos, cambios en el estilo de vida, o alguna combinación de los mismos

Ed. - La separación de mitos de los hechos

El percepción de que es normal que se pierda la capacidad de obtener una erección más tarde en la vida es, simplemente, falso. Aunque los síntomas de

la disfunción eréctil aparecen con más frecuencia en hombres mayores de 40 años, no hay absolutamente ninguna relación fisiológica entre la edad y la incapacidad para lograr y mantener, una erección (es decir, impotencia). Como cuestión de hecho, la investigación muestra que casi el 48% de todos los casos de disfunción eréctil en los hombres aparecen entre las edades de 18-39.

Por otra parte, la idea de que cada vez es “normal” para que un hombre pierda su sexuales funcionalidad también es evidentemente falsa. Muchos hombres y mayores de 70 son todavía capaces de disfrutar de una vida sexual saludable sin la ayuda de medicamentos o dispositivos para sostener sus erecciones. Aquellos que han perdido esta capacidad probablemente lo

han hecho debido a otras condiciones médicas que afectan su nivel de peso, la circulación, el azúcar en la sangre, etc.

Disfunción Eréctil - Usted no está solo

Si usted está experimentando síntomas de la disfunción eréctil, la cosa más importante a recordar es que usted no está solo. Se estima que hasta un 10% de la población adulta masculina del mundo se ve afectada por la disfunción eréctil crónica, y los combates mucho mayor experiencias porcentuales periódicas con el problema. Si usted cree que su disfunción eréctil es grave, se recomienda que usted discuta su condición con su médico. El tratamiento es casi universalmente éxito en la restauración de una vida sexual sana y normal, así que no hay razón para esperar. Haga una cita con su médico de hoy.

Source by Devin Brindinshire